
 

会長挨拶     ● 会長 鈴木 和憲  

  12 月は疾病予防と治療月間です。 

誰にとっても「健康である事」は何より大切です。

でも、基本医療を受けられない人は世界で 4 億人

と言われています。質の高い医療を受ける権利は全

ての人にあると、私たちは信じています。 

 世界で数百万人が病気によって苦しみ、貧困を強い

られています。私たちが疾病の予防と治療に力を注

ぐのは、このためです。病気の蔓延や医療不足に悩

む地域社会に、仮設クリニックや献血センター、研

修施設をつくったり、医師と患者と政府が協力でき

るインフラを設計するなど、世界中のロータリー会

員は、人々がより良い医療を利用できるよう支援し

ています。 

  マラリア、HIV/エイズ、アルツハイマー、多発

性硬化症、糖尿病、ポリオ等人々を苦しめる病気の

予防・治療や患者の支援に当たっている会員も大勢

います。衛生教育のほか、無料の定期健康診断や眼

科・歯科検診も行っています。 

 病気は何もせずに予防できるものではありません。

命にかかわる病気の蔓延を食い止め、予防を徹底さ

せるために、私たちロータリー会員は、医療従事者

への研修、病気や衛生習慣に関する市民への指導な

ど、世界で毎日、数百ものプロジェクトを実施して

いるのです。 

  ロータリー財団は、世界各地のプロジェクトや活

動に補助金を提供しながら、疾病の予防と治療に力

を注いでいます。 

 例えば、きれいな水の提供です。ガーナでは、他団

体と協力して国内全人口の80%以上にきれいな水

を提供し、ギニア虫感染症を予防しています。 

 又、HIV 感染の減少は、シベリアで、妊娠初期の女

性たちへのHIV 検査を支援し、２年間で HIV の母

子感染を 95%減らすことをめざして、出産前ケア

を推進しています。 

  そして、私たちは、ポリオ（小児麻痺）を世界か

ら根絶する活動で、大きな役割を果たしてきまし

た。懸命な活動により、世界のほぼ全ての国からポ

リオがなくなっただけでなく、エボラ出血熱などの

ほかの疾病追跡システムにも活用できるインフラが

構築され、ポリオ根絶の実現まであと少しのところ

まで来ています。 
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2024〜2025 年度・クラブテーマ 

「 Try It Now 」やってみよう 

会 長 鈴木 和憲 /  幹  事 久松 但 

第 1519 回   第 34 巻 18 号 2024 年 12 月 12 日 

■■本日のプログラム■■ 

クラブ協議会② 下期活動計画 理事会⑦ 

■12 月のプログラム■  

1520 回  18:30 

12 月 19 日(木) 

クリスマス家族例会  

クラブ管理運営委員会 夜間例会 

1521 回 12:30 

12 月 26 日(木) 

外部卓話 沼津市商工会 事務局 

原所長 加藤直人様  

■1 月のプログラム■  

1 月 02 日(木) 祝日週休会 

1522 回 18:30 

1 月 09 日(木) 

新年会 クラブ管理運営委員会 

ひろ繁 

1 月 16 日(木) 祝日週休会 

1523 回 12:30 

1 月 23 日(木) 

会員卓話 1 年の抱負 巳年会員 

羽切勝利君・頴川ゆう子君  

1524 回 12:30 

1 月 30 日(木） 

クラブフォーラム  

グローバル補助金 

例 会 場 〒410-0046 沼津市米山町 3-37 

     アクアガーデン迎賓館沼津 

     TEL 055-920-5200 

事 務 局  久松会計事務所内 

             TEL 055-961-2050  FAX 055-961-2600 

        E-mail : numawestrc@gmail.com 

例 会 日  毎週木曜日 12：30 点鐘 

公共イメージ向上委員長 名古 良輔 / 編 集者 小野 洋子 

 

出席報告 会員数 21 名 

例 会 会員数 出席数 出席率 

1519 回 21 名 19 名 90.48% 

 



 

●欠席者 (  2  名) 

 羽切勝利、渡邉勝也 

 

●他クラブへの出席者 

 杉山真一(12/1 行動計画推進ラーニングセミナー) 

 鈴木和憲、久松 但(12/7 第 3 回会長幹事会） 

 山本宜司(12/1 北海道 2500 ﾛｰﾀﾘｰ E ｸﾗﾌﾞ） 

 

●スマイル報告 

  1.下田朗弘：誕生日のお祝いありがとうござい

ます。 

2.下原満知子：入会記念日のお祝いありがとう

ございます。 

3.重光 純：ポールハリスフェロー、ありがと

うございます。 

4.頴川ゆう子：ベネファクター、ありがとうご

ざいます。 

5.重光 純：次回、次々回、欠席します。、良い

お年をお迎えください。 

6.本村文一、7.下原満知子、8.小野洋子：所用の

為、早退します。 

 

 幹 事 報 告 

 

1.他クラブの例会変更等 

①沼津 RC 12/20(金) 夜間例会 MU：沼津リバ

ーサイドホテル  

12/27(金) 休会 MU：無し 

②御殿場 RC 12/26(木) 特別休会 MU：無し 

③沼津柿田川 RC 12/18(水)→22(日)のｸﾘｽﾏｽ家

族例会 MU：無し 

  12/25(水) 休会 MU：無し 

④富士宮 RC 12/19(木) Zoom 例会 MU：無し 

12/26(木) 振替休会（合同奉仕）MU：無し 

 

２.報告・連絡事項 

①本日は、例会後理事会がありますので、理事の

方は出席をお願いいたします。 

②次週 12/19 は、ｱｸｱｶﾞｰﾃﾞﾝ迎賓館にて、クリス

マス家族例会で、夜間例会です。 

③令和 7 年 2 月 16 日(日)開催の静岡第2 ｸﾞﾙｰﾌﾟ

IM の出欠席をご記入ください。 

 

 

 理 事 会 報 告 

1.報告事項 

特にありません。 

 

2.協議事項 

①1 月度例会プログラムの件 クラブ管理運営委員 杉

山真一君 

別紙プログラムにつき、承認 

②1 月度・2 月度 座席表の件  SAA 芹沢貞治君 

別紙座席表につき、承認 

③新年会の件 クラブ管理運営委員 杉山真一君 

別紙プログラムにつき、承認 

・日時：令和７年 1 月 9 日(木) 

・会場：ひろ繁 

④クラブ運営規定改正の件 

別紙改正案につき、承認 

⑤井上武雄君退会届提出の件 → 承認 

⑥次年度諸行事について 次年度会長 杉山真一君 

35 周年記念例会日程  令和 8 年 5 月 31 日（日） 

がバナー公式訪問日程 令和 7 年 9 月 4 日（木）  

 

3.その他 

1 月最終例会において、グローバル補助金についてクラ

ブフォーラムを行う。このため、上期事業報告は 2 月

第一例会とする。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                             

     

 

 

 

 

 

 



 

クラブ協議会 下期活動計画  
 

                 幹事 久松 但 

下期の活動計画について、各委員長から発表があった。 

 

１．クラブ管理運営委員会については、杉山真一委員長

から発表があった。 

例会では、ロータリー活動月間に合わせて各委員会と

協力して、例会作りに務めるとともに、スマイルを奨励

し、クラブ活動や行事に配偶者や家族にも参加して貰え

るような計画を立てるとしました。 

また、欠席者には他クラブ例会情報の提供しメークア

ップを奨励するとともに、欠席者にはクラブとして何が

できるかを検討する。 

親睦については、花見例会について日程が流動的なこ

ともあり日帰り旅行など他の選択肢も考える旨報告がな

された。 

 

２．公共イメージ向上・ICT 委員会については名古良輔

委員長から発表があった。 

会報については、毎週、委員による校正作業を経て確

実に週報を発行することが大事なので、下期も上期同様

行っていきたい旨報告があった。 

ホームページの更新は出来ているものの Facebook な

ど活用できていないものもあり継続して検討していきた

い旨報告がなされた。 

 

３．会員増強維持・拡大委員会については、重光純委員

長から発表があった。 

上期においては、新入会員がなく会員増強が行われて

いないが、友人同伴例会を下期にも実施し、純増１名を

達成したい旨報告があった。 

 

４．奉仕プロジェクト委員会については、下田朗弘委員

長から発表があった。 

下期においては、例年通り5 月中旬に加藤学園イン

ターアクトクラブの生徒さんと一緒に千本浜の海岸清掃

を実施する旨報告があった。 

また、3 月末には、加藤学園インターアクトクラブの

年間活動報告を例会で行っていただく予定であることも

報告があった。 

 

 

 

 

５．ロータリー財団委員会については、宮島賢次委員長

から発表があった。 

財団への寄付は上期に実施しており、下期は米山記念

奨学会及び米山梅吉記念館への寄付を行う予定である旨

報告があった。 

また、ロータリーカードについて個人での加入を勧

め、チラシを配布して推奨した。 

 

６．SAA については、芹澤貞治 SAA から発表があっ

た。 

下期もくじ引きで席順を決めていきたい旨、報告があ

った。 

 

以上のとおり報告があったが、各委員会について特に

質問等はなく、終了した。 

 

 

ポールハリスフェロー、ベネファクター贈呈 

   重光 純君  頴川 ゆう子君 

 

 


